

OUARGLA

Lotissements sociaux : 2 000 titres de propriété remis aux bénéficiaires

Pas moins de 2 000 titres de propriété ont été remis cette année aux bénéficiaires de lots de terrain à bâtir, dans le cadre des lotissements sociaux, à travers la wilaya d'Ouargla, a-t-on appris lundi des services de la wilaya.

Touchant les 21 communes de la wilaya, cette opération, nécessaire pour l'établissement des permis de construire afin d'entamer les travaux de construction, a donné lieu au lancement, à travers les 94 lotissements délimités, des

travaux d'aménagement et de viabilisation par la réalisation des réseaux divers (électricité, eau potable et assainissement), a-t-on précisé. La remise de ces actes de propriété se poursuit et devra s'achever avant la fin de l'année en cours et toucher l'ensemble des 16 835 lots de terrain à la disposition des communes de la wilaya pour l'auto-construction, a ajouté la même source. Une commission mixte ou sont représentés les services des directions de l'habitat et de

l'urbanisme, des domaines et de l'agence foncière, devra se pencher, lors de sa réunion hebdomadaire de coordination, sur l'évaluation de la situation des lots sociaux attribués et d'autres aspects liés à ce dossier. Une tranche supplémentaire de 14 000 lots de terrain à bâtir a été accordée à la wilaya, par le ministère de l'Habitat, de l'Urbanisme et de la Ville, en vue de satisfaire le nombre croissant de demandes sur ce type de construction formulées par les citoyens de la région.

بعد سنوات من الانتظار حي "السيخ" ببرج زمورة يستفيد من مشروع التطهير

● استفاد حي "السيخ" المتواجد في بلدية برج زمورة الواقعة في الجهة الشمالية لولاية برج بوعريريج بعد سنوات من الانتظار من مشروع تنموي هام في مجال الري يتمثل في ربط سكنات الحي بقنوات الصرف الصحي لحماية العائلات من الأمراض. وحسب مصدر من بلدية برج زمورة فإن رئيس المجلس البلدي أعلن مؤخرا عن فتح استشارة تحت رقم "2015/ 52" من أجل دراسة وإنجاز مشروع شبكة التطهير

في حي "السيخ" من خلال السماح للمقاولات المختصة التكفل بهذه العملية التي خصص لها مبلغ مالي يندرج في مخطط البلدية للتنمية "البسيدي" للسنة الجارية والذي يهدف أساسا إلى تحسين الإطار المعيشي للمواطن لرفع الغبن عنه، فضلا عن حماية المحيط والبيئة والسكان من مختلف الأمراض خاصة أن العائلات بهذا الحي كانت تستعمل الحفر التقليدية والربط العشوائي وهو ما يؤثر على صحتهم.

SEOR

Sept nouvelles agences pour moins de pression

J. Boukraa

Dans le but de se rapprocher de ses abonnés, la Société de l'eau et de l'assainissement d'Oran, a ouvert une nouvelle agence commerciale à Hassi Ben Okba. Une opération entrant dans le cadre de l'amélioration des prestations de service et l'accueil de la clientèle. Le nombre des agences commerciales passe à 23 réparties sur 19 communes. Dans le cadre de sa politique de rapprochement des abonnés, la SEOR prévoit l'ouverture de sept autres agences com-

merciales. Ces agences seront réparties sur les communes de Tafraoui, Ben Freha Boufatis, entre autres. Par ailleurs, une campagne d'information sur les prestations et les services offerts par la SEOR sera lancée à partir de la semaine prochaine. La caravane va sillonner quelques communes. La SEOR compte 308.000 abonnés dont 56% honorent leurs factures régulièrement. Les «retardataires» mettent la SEOR dans l'obligation de prendre des mesures allant des mises en demeure à des coupures d'eau, à la procédure judiciaire. La

Société de l'eau et de l'assainissement d'Oran a décidé d'accorder à ses clients des facilités de paiement des redevances. Les clients ne pouvant pas payer d'une traite leurs dus peuvent le faire par échéancier à leur demande et réduire toutes les charges liées au recouvrement des dettes. La SEOR a aussi procédé à la mise en service du «SMSing» pour alerter les abonnés en cas de coupure. Le SMSing peut se révéler très efficace pour informer les abonnés sur les offres commerciales ou pour le recouvrement des créances.

El-Bayadh

Dotation moyenne de 160 litres/jour/habitant assurée par l'ADE

Une dotation moyenne de 160 litres par jour (l/j) et par habitant est assurée actuellement à El-Bayadh, en matière d'approvisionnement en eau potable (AEP), a-t-on appris des responsables locaux de l'entreprise publique l'Algérienne des eaux (ADE). Cette dotation permet un approvisionnement en eau potable des 120.000 habitants de la ville d'El-Bayadh, sur une tranche horaire quotidienne de 14 heures, soit de 8 heures à 22 heures, a précisé le directeur de l'ADE d'El-Bayadh. M. Badreddine Laâribi a fait savoir aussi que l'en-

treprise s'emploie à étendre cette programmation horaire et à augmenter les capacités d'approvisionnement, à la faveur des projets en cours de réalisation, en coordination avec le secteur des ressources en eau, et portant notamment sur la réalisation de nouveaux forages et de châteaux d'eau susceptibles d'accroître les capacités de stockage et d'assurer une alimentation stable et régulière, à court et moyen termes. Cette amélioration dans l'approvisionnement en eau potable s'est également traduite par la réception récemment par

l'ADE d'un nouveau forage au lieu dit «El-Krabou» (12 km d'El-Bayadh), d'un débit de 18 litres/seconde, raccordé au réseau d'AEP, pour alimenter des cités et quartiers de la ville d'El-Bayadh qui a connu ces dernières années une importante extension urbaine, a ajouté le même responsable. Selon les statistiques du secteur des ressources en eau, la wilaya d'El-Bayadh a atteint actuellement un taux de raccordement au réseau d'AEP estimé à près de 95%, alimenté à partir de 75 forages, avec un débit global de 1.077 litres/ seconde.

A.O./APS

ACCORD ALGÉRO-TURC DE COOPÉRATION ÉCONOMIQUE ET SCIENTIFIQUE

Signature à Alger d'un protocole additionnel

Un protocole additionnel à l'accord algéro-turc de coopération économique, scientifique et technique du 20 octobre 1983, portant statut de la représentation de l'Agence turque de coopération et de coordination en Algérie (Tika), a été signé, hier, à Alger.

Ont procédé à la signature de ce document le secrétaire général du ministère des Affaires étrangères, Abdelhamid Senouci Bereksi, et l'ambassadeur de Turquie en Algérie, Adnan Keçeci. Plusieurs projets de coopération, notamment dans le domaine de la restauration du patrimoine culturel algérien, seront mis en œuvre par Tika en partenariat avec les secteurs algériens concernés.

Pour ce faire, le protocole prévoit «la mise en place d'un comité de pilotage mixte pour chaque projet de coopération avec des étapes précises pour le montage et la mise en œuvre des projets de coopération bilatéraux», précise un communiqué de presse du ministère.

Il s'agit également de l'élargissement du champ de coopération pour englober, entre autres, les secteurs de la protection du patrimoine culturel, de l'éducation et de la recherche scientifique, du renforcement des capacités des institutions algériennes, de la valorisation des ressources hydrauliques et du développement rural et urbain, selon la même source. La conclusion de ce protocole

additionnel est une étape «importante» dans le développement des relations de coopération entre les deux pays liés par un traité d'amitié depuis mai 2006 qui prévoit un sommet annuel et des rencontres ministérielles régulières, relève le ministère.

Les deux pays se donnent ainsi «les moyens juridiques pour permettre le développement de la coopération scientifique et technique». «Il est attendu, après l'entrée en vigueur de ce protocole additionnel, que la coopération technique bilatérale connaisse une dynamique sans précédent dans l'histoire des relations entre les deux pays», conclut le communiqué du MAE.



Ph : APS